

Maxi Steinbach in Frankreich auf Rang drei

Geschrieben von: Manfred Steinbach

Sonntag, den 25. Oktober 2009 um 23:02 Uhr

Bereits letztes Jahr stand **Maximilian Steinbach** vom Radsportverein 1906 Schwenningen in Blodelsheim/Oberelsaß auf dem Treppchen(Rang zwei). Dieses Jahr finishte Maxi auf Rang drei im Rennen der Junioren und Masters. Wieder war es der gleichaltrige

Jordan Mumbach

vom VC PTT Mulhouse der schneller war als Maxi Steinbach.

Wie auch im letzten Jahr legte der Nachwuchsfahrer aus dem Elsaß eine Klasse Leistung hin. Bereits nach 500 gefahrenen Metern setzte sich Mumbach an die Spitze und gab Gas. Steinbach in einer Verfolgergruppe mit noch zwei Junioren und dem Seniorenfahrer Pascal Ruhlmann vom SC Munster nahmen sofort die Verfolgung auf. Mann wollte den Rückstand nicht zu groß werden lassen. Der flache und durchgeweichte Rundkurs kostete jedoch viele Körner und die beiden Juniorenkollegen von Steinbach in der Verfolgergruppe mußten reißen lassen. Zwei Runden vor Schluß forcierte der Senior Ruhlmann und konnte sich so ein wenig von Steinbach absetzen. Maxi Steinbach war volle Intensität angefahren und konnte jetzt nichts mehr hinzusetzen. Mit 55 Sekunden Rückstand auf den Sieger Mumbach und mit 14 Sekunden Rückstand auf den Zweitplatzierten Ruhlmann wurde Maximilian Steinbach vom Radsportverein 1906 Schwenningen Dritter des Rennens. Am Start waren 26 Fahrer, ins Ziel kamen 22 Fahrer.



Maxi Steinbach in Frankreich auf Rang drei

Geschrieben von: Manfred Steinbach

Sonntag, den 25. Oktober 2009 um 23:02 Uhr



Maxi Steinbach in Frankreich auf Rang drei

Geschrieben von: Manfred Steinbach

Sonntag, den 25. Oktober 2009 um 23:02 Uhr



Maxi Steinbach in Frankreich auf Rang drei

Geschrieben von: Manfred Steinbach

Sonntag, den 25. Oktober 2009 um 23:02 Uhr

